

SALUDO

M^a DEL ROSARIO SÁEZ YUGUERO

Rectora de la Universidad Católica de Ávila

Un saludo afectuoso a las autoridades y a todos los presentes. Saludo cordialmente a los que nos siguen por *streaming*.

Queridos amigos:

Es para mí un gran honor, participar en este Congreso dedicado a las “Mujeres en la Iglesia: artífices de humanidad”, al que he acudido junto a una delegación de profesores de la Universidad Católica de Ávila, en España.

Agradezco especialmente a D. Luis Navarro, Rector de esta Pontificia Universidad de la Santa Croce su disponibilidad y acogida para la realización de este encuentro.

Hace dos años, con motivo de la celebración del doctorado de santa Teresa de Ávila como primera mujer doctora de la Iglesia y del cuarto centenario de su canonización, pusimos en marcha esta iniciativa para mostrar al mundo desde la ciudad de Roma, la belleza de la vida y el mensaje de tantas mujeres santas que tanto tienen que decir al mundo de hoy. Se trata de poner de manifiesto el gran patrimonio espiritual y pastoral que estas santas mujeres nos han dejado a lo largo de la historia y que hoy sigue vivo.

El año pasado, tuvo lugar una Jornada celebrativa el día de la mujer, para preparar este congreso. Desde entonces, se han realizado numerosas iniciativas, gracias a la colaboración de algunas embajadas ante la Santa Sede, entre otras, para profundizar en la figura de las santas protagonistas de este evento.

Iniciamos este proyecto sin grandes pretensiones, junto con la Pontificia Universidad Urbaniana y el Instituto de Estudios Superiores de la Mujer del Ateneo Pontificio *Regina Apostolorum*, a las que luego se sumaron esta Pontificia Universidad de la Santa Croce y la Facultad Teológica *Teresianum* de Roma.

Se trató de un proyecto innovador y original, tanto por la modalidad de realización, como por el tema, pues por primera vez fueron presentadas las figuras de algunas mujeres santas y se expusieron testimonios de su fuerza y repercusión en nuestro mundo. Fue una experiencia muy positiva por la colaboración y sintonía que hubo entre las distintas entidades académicas que intervinieron, esto nos ha animado a seguir, como ejemplo de colaboración y comunión entre instituciones universitarias y también por la finalidad benéfica que encierra. En efecto, todos ustedes han colaborado con un donativo

como gasto de inscripción y la organización ha sido posible también gracias a la aportación de los recursos de las Universidades que organizamos el congreso y a las ayudas de instituciones colaboradoras. En nombre del Comité promotor agradezco sinceramente todas estas contribuciones.

Serán presentadas historias de mujeres que tienen mucho que decir al mundo de hoy. Como diría Santa Teresa de Jesús, la titular de mi universidad se trata de mujeres, “amigas fuertes de Dios”, y al mismo tiempo, “muy amigas de los hombres”, realistas y comprometidas con su tiempo, pues una cosa conlleva la otra.

En estos momentos en que el Papa Francisco nos llama a vivir un proceso de conversión sinodal, el ejemplo de las santas mujeres se hace actual y nos impulsa a ser testigos del amor que Dios tiene al mundo y a la humanidad revitalizando los aspectos de ser mujeres de Dios, comprometidas con las necesidades de los demás y con un gran sentido eclesial que nos haga corresponsables en la misión de la Iglesia.

